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Hallo zusammen,

ich hatte vor ziemlich genau 2 Jahren eine Haartranplantation bei Dr. Heitmann in der Schweiz.
War anfangs auch sehr zufrieden. Aber die Haare, die in die (ehemaligen) Geheimratsecken
eingesetzt wurden, haben sich zu richtigen "Borsten" entwickelt (siehe Bilder). Das ist, meiner
Meinung nach, sehr auffällig. Bisher wurde ich noch nie darauf angesprochen, habe aber Angst
das da was kommt.
Was sagt ihr dazu? Könnte man hier noch was verbessern? - Wenn ja wie und was? Noch mal
verdichten? 
Herrn Dr. Heitmann habe ich schon geschrieben - noch keine Antwort bisher (klar warte ich seine
Fachmeinung noch ab). Wollte nur mal wissen ob irgendwer ähnliche Erfahrung gemacht hat.
Danke im Voraus!
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